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     ＰＴＡ会員の皆様 
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・活動内容に線引きするか否かで賛否両論の意見

がありました。 

・活動内容の見直し、PR を行えば、決まりやすく

なるのではないか。 

 

 次回運営委員会で更に具体的に話し合って 

行きたいと考えています。 
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第２回運営委員会のご報告 
平成２８年９月１４日（水）１０：００〜 家庭科室で開催 

●避難拠点 PTA 部 

  ７/１２ 避難拠点連絡会に出席 

  ９/１３ 備蓄庫の点検 

10/15 避難拠点訓練 

→大北小にて開催予定。今年は子どものみの 

 参加も可能ですので、是非参加してください。 

●ベルマーク部 

  6 月上旬 ベルマーク便り発行 

  7/1３ 第 1 回集計作業 
 

●文化・広報（けやき） 

6/28 「けやき」発行し活動終了 

 

●選考委員 

  11/10（木）選考会開催予定 

  ※予備日 11/17（木） 

各委員会より報告・連絡 

来年度に向けて委員決めについての 

意見交換を行いました 

執行部より報告・連絡 

●運動会の喫煙所について 

 練馬区の取り決めも厳しくなってきているため、学校側として

来年度より撤去する方向とのこと。 

●青少年育成より 

 10/23 大泉中央公園にて「ねりンピック IN 大泉」開催予定。 

 11/26 文化集会（緑小学校にて）  

●小 P 連より 

 7/10 ソフトボール大会にて大東地区予選 2 位となり本戦 

 出場予定。 

 10/30 バレーボール大会予選会。 

●教材室使用について 

 退出の際は後片付けを忘れずにお願いします。 

 

9 月 22 日練馬区小 P 連 

卓球大会大東地区予選会が行わ 

れました。 

今年度は本校が幹事校となり、大一小 

学校体育館をお借りしての開催となり

ました。 

大東地区 8 校が参加し白熱した試合が 

繰り広げられました。 

大北小卓球部のみなさま、お疲れ様で 

した！！ 

 



 

 

           
▶今後の予定 

美化活動日程が決まりました 

 美化係の方は右記日程の中から、いずれか 1 日

にご参加ください。集合場所（体育館前）にて出欠

をとります。 

 雨天の場合は、当日 9 時に練馬区学校連絡メー

ルにてお知らせ予定です。中止となった場合、都合

のつく方は他の日程で参加をしてください。 

※持ち物：名札・ほうき・ちりとり・軍手 

・11 月 12 日（土） 

・11 月 22 日（火） 

・12 月 10 日（土） 

・12 月 16 日（金） 

10 時～1 時間程度です。 

大北のP窓から・・・ 

練馬区学校連絡メールの

登録はお済みですか？ 

PTA からの連絡も送信す

ることがあります。 

未登録の方は早めに登録を

お願いします。 

◎1０月 15 日(土) 避難拠点訓練  ◎11 月 10 日(木) 選考会 

◎10 月 22 日(土) 大北まつり   ◎11 月下旬(未定)  第３回運営委員会 

            

●参加する時は帰宅時間をお子さんと約束してください。 

●学校行事や天候等によって中止になる場合があります。 

●10 月から冬時間です。16 時 20 分には全員下校となります。 

●校庭・図書館開放には未就学児は必ず大人の付き添いが必要です。 

●お菓子やゲーム・カード等はもって来ることはできません。 

●図書館は静かに利用し、決められた通路を通ってください。体育館と給食室の間は通れません。 

学校応援団 ドロンコ山ひろばより 

10 月に入り、夕べの鐘も 4:30 になりましたね。いよいよ年度後半です。 

保護者の皆さんにとって今一番の話題は11月の選考会かもしれません。

昨年同じように封筒を受け取り、複雑な気持ちで選考会に臨んだことを

思い出します。「執行部なんて、絶対に無理〜」と皆さん言います。現執

行部も、そしてこれまでの執行部もみんなそう言っていたと思います。

最初から「私に任せて！」と胸を叩く人はいなかったでしょう。でも「私

で出来るかな？」という気持ちを持った仲間が集まり、お互いに補いな

がら、役割を果たしてきているのです。1 人で 100％である必要はあり

ません。みんなの力を合わせて、100％にしていけばいいのだと思いま

す。 ぜひ「自分にも何か出来そうかな？」という視点で考えてみてい

ただけたらな、と思う秋の夜長です。       by P 隊長エリー 
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